

12月14日（火） 6年生 社会科見学



今日、6年生は社会科見学へ行ってきました。見学地は、横浜市歴史博物館と生田緑地（かわさき宙と緑の科学館）の2か所でした。

1つ目の見学地は、横浜市歴史博物館でした。事前に校内で事前授業をして頂き、横浜の歴史を中心に学習をしました。事前授業の後から、「実際の遺跡や土器が見てみたい！」と、見学を心待ちにしていた子どもたち。今日、教科書上でしか見たことがなかった土器や、昔の暮らしを再現した模型などをみて、「すごいな。」「昔の暮らしは今とは全然違う。」などと、驚きの声があがっていました。

2つ目の見学地は、生田緑地でした。こちらでは、地層見学を行う予定でしたが、残念ながら雨天のため、地層を見ることはできませんでした。その代わりに、博物館の方から、生田緑地にある地層について、じっくりお話を聞かせて頂きました。実際に、地層を構成する砂や泥を観察することで、粒の大きさの違いや、地層のでき方の違いに気付いたようです。

コロナ禍によって6年生にとって2年ぶりとなった社会科見学。学年全員で出掛ける機会が少なかったですが、時には友達と楽しく、時には真剣に学んだ充実した1日になりました。見学をさせて頂きました、横浜市歴史博物館の、生田緑地のみなさん、ありがとうございました。